

# Vom Geistesblitz getroffen – mit Geisterhand gesteuert



Wenn wir gefragt werden, was wir eigentlich machen, dann antworten wir gern: „Wir hauchen Maschinen Leben ein.“ Denn unsere Steuerungstechnik belebt viele Bereiche, unsichtbar – wie von Geisterhand gesteuert. Von A wie Automobilindustrie bis Z wie Zentrifugen reichen unsere Referenzen in der Automatisierungstechnik. Individuell. Effizient. Verlässlich. Dies ist unser Anspruch, den wir für den Maschinenbau mit unseren Fachkräften in den Steuerungsbau übersetzen. Doch das ist unserem Team nicht genug. Wir suchen gemeinsam nach Innovationen, schauen über Grenzen und gehen Geistesblitzen strategisch entgegen. Das hat uns zum Beispiel den Innovationspreis der Region Aachen 2010 eingebracht. Für uns alle ist „über Grenzen schauen“ eine spitzenmäßige Eigenschaft und irgendwie auch typisch für den Kreis Heinsberg.

Guido Randerath und Christoph Speis, Geschäftsführer der  
ELTEBA Elektrotechnik-Elektrobau GmbH & Co. KG, Heinsberg



**ELTEBA**  
ELEKTRO-TECHNIK · ELEKTRO-BAU  
www.elteba.de

Mehr über den Kreis Heinsberg auf  
[www.spitze-im-westen.de](http://www.spitze-im-westen.de)

